
9 Pièces

354 m²

Réf. 15464

Prix NC

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Entrez  dans  ce  havre  de  paix  où  le  luxe  s'unit  à  la  nature.  Cette  villa

contemporaine neuve vous accueille avec ses cinq chambres, dont une

somptueuse  suite  parentale.  La  cuisine  et  la  salle  à  manger  s'ouvrent

sur  un  vaste  salon  baigné  de  lumière.  À  l'abri  des  regards,  la  piscine

chauffée  vous  promet  des  moments  de  quiétude  et  de  sérénité.Les

plages  de  Tahiti  et  le  centre-ville  sont  à  quelques  minutes  en

voiture.Plus qu'une maison c'est un style de vie que vous allez acquérir.

Ref:15464

Enter this haven of peace where luxury meets nature. This new contemporary villa

has  five  bedrooms,  including  a  sumptuous  master  suite.  The  kitchen  and  dining

room  open  on  to  a  vast  living  room  bathed  in  light.  Out  of  sight,  the  heated

swimming pool  promises  moments  of  peace and serenity.The  Tahiti  beaches  and

the  town  center  are  just  a  few  minutes  away  by  car.More  than  a  house,  it's  a

lifestyle you're going to acquireref:15464

CARLTON INTERNATIONAL - ST TROPEZ

3 Place Garezzio - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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